

Lunes 16 de enero de 2017

IMCP
"Hemos de proceder de tal manera que no nos sonrojemos ante nosotros mismos"
Baltasar Gracián

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

21.63

Euro

23.03

www.imcp.org.mx

ComUniCCo
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA^{mx}

Declaraciones informativas de multinacionales, protegidas

Las declaraciones informativas que deberán entregar las empresas multinacionales en México a finales del 2017 están protegidas por el secreto fiscal, por lo que no debe existir ningún problema de inconstitucionalidad de éstas como sucedió en Francia, afirmó Óscar Molina Chie, administrador general de Grandes Contribuyentes del Servicio de Administración Tributaria (SAT). A finales del 2016, la Corte de Francia declaró inconstitucionales algunos aspectos que incluía la normatividad de la declaración país por país que se incluye en el plan de erosión de la base imponible y traslado de beneficios (BEPS, por su sigla en inglés) establecido por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE).

ElFinanciero

Duplica empleo el crecimiento de la economía

El empleo formal creció 4.1 por ciento anual en 2016, es decir el doble del 2.2 por ciento anual que habría avanzado la economía el año pasado, de acuerdo con estimaciones de la Secretaría de Hacienda. En 2016 se crearon 732 mil 591 plazas formales, cifra que representa el mayor avance reportado en un año desde 1997. El aumento del empleo formal se explica en parte por las medidas de fiscalización que el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) aplicó para detectar irregularidades en el registro de trabajadores. Una estimación preliminar del IMSS arroja que la mitad de los puestos formales reportados en 2016 son derivados de un proceso de formalización de plazas.

REFORMA
GOBIERNO DE MÉXICO

Resolverá México problemas

A mediano plazo, la estrategia de Donald Trump hasta podría beneficiar a México, incluso aunque se desatara una guerra comercial. Ese es el nivel de optimismo de los tres directivos que dirigen HSBC en el mundo y que confirman sus planes de expansión para México. "Claramente Trump quiere cambiar alguno de los términos del TLCAN, pero creo que la relación entre los dos países no se va a fracturar, definitivamente va a hacer algunas enmiendas y cambios, pero yo sí creo que va a ver un beneficio para México", opinó Stuart Gulliver, CEO del Grupo HSBC en entrevista. Al frente de una institución financiera que tiene presencia en 71 países, el directivo admitió que la estrategia de Trump ha elevado el nivel de incertidumbre en México deteniendo planes de inversión.

Lunes 16 de enero de 2017

ÚLTIMOS FOLIOS:

Seguimiento a la Convocatoria de la Comisión de Selección del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Nacional Anticorrupción



Formatos para el cumplimiento de la Norma de Desarrollo Profesional Continuo – Formatos de DPC 1 2, 3-1, 3-2, 4 y 5



Convocatoria de la Comisión de Selección del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Nacional Anticorrupción



NOTAS FISCALES:

SHCP / Listado de contribuyentes que no ejercieron el derecho previsto en el artículo 69-B, segundo párrafo del CFF y por tanto, se actualiza definitivamente la situación a que se refiere el primer párrafo del artículo 69-B del CFF al 16 de enero de 2017 publicado en la página de Internet del SAT



SCJN / Tesis y jurisprudencias al 13 de enero de 2017



Decreto por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones del Reglamento Interior de la SHCP y del Reglamento del Instituto de Administración y Avalúos de Bienes Nacionales



MILENIO

CdMx diseña su ruta para no contaminar

Desde hace años la Ciudad de México, París y Madrid enfrentan un problema en común: rebasan los niveles de contaminación recomendados por la Organización Mundial de la Salud (OMS). Sin embargo, estas ciudades no emprenderán la misma ruta para tratar de reducir sus emisiones de carbono y así mejorar la calidad de vida de sus habitantes. Su elevada altura, su inmensa densidad poblacional y su ingreso per cápita, son factores que han obligado a que la Ciudad de México busque una ruta diferente para concretar la meta de eliminar por completo el uso de vehículos que funcionan con diésel a más tardar en 2025, y así dar un paso importante para disminuir sus niveles de contaminación.

EXCELSIOR

Cómo será la oferta de créditos bancarios en 2017 ante incertidumbre

Los banqueros del país garantizaron que continuará la oferta del crédito en México a pesar del clima de incertidumbre que prevalecerá por lo menos durante la primera mitad del año y un menor dinamismo de la economía. Luis Robles Miaja, presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM) explicó que el rol de la banca será muy importante para continuar con el financiamiento de empresas y familias. Creo que el papel va a ser importante y que la banca a estar ahí para financiar todos aquellos proyectos de empresas que sea necesario para dinamizar la economía en estos primeros meses del año que ante la incertidumbre que deriva de la negociación del Tratado de Libre Comercio con América del Norte, es necesario impulsar”, reiteró Robles Miaja.

La Razón

Pese a Trump, México crece al top 3 mundial en exportación de autos

A pesar de las políticas anticomerciales del presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, la industria automotriz en México ha logrado consolidar diversos proyectos que la mantienen como una de las más productivas a nivel global, por lo que nuestro país se convertirá en el tercer exportador de vehículos ligeros a nivel internacional en el corto plazo, coinciden los reportes financieros elaborados de ProMéxico y BBVA Bancomer. En el informe sobre Situación Sectorial del banco español, se estima que para 2017 se producirán en el país cerca de 3.6 millones de unidades, lo que representa un avance de cinco por ciento a tasa anual.



Lunes 16 de enero de 2017



INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(15/01/17)	5.75
TIIE 28 (13/01/17)	6.1175
TIIE 91 (13/01/17)	6.2866
TIIE 182 (11/01/16)	6.5420
CETES 28 (10/01/17)	5.87
Reservas internacionales (mdd)	
(06/01/2017)	174,725.6

Inflación anual (Dic. 2015-Dic. 2016, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	3.36
Inflación subyacente *	3.44

Inflación mensual (Dic. 2016, %)	
Inflación *	0.46
Inflación subyacente *	0.45
UDIS (16/01/17)	5.580188

* WWW.BANXICO.ORG.MX

CNNEXPANSION

Europa: oportunidad para México

La posibilidad de que el gobierno entrante de Donald Trump, busque renegociar o salirse del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) ha encendido las alarmas en México, aunque al otro lado del Océano Atlántico, la Unión Europea busca una relación comercial más profunda. El Tratado de Libre Comercio entre México y la Unión Europea (TLCUEM) entró en vigor en el año 2000 y las negociaciones para actualizarlo arrancaron en junio con una primera ronda en Bruselas, Bélgica. Posteriormente, hubo otra ronda de negociación en México en noviembre y se espera que el proceso continúe en abril de este año nuevamente en Bruselas, aunque no hay una fecha formal para el final de las negociaciones.



Precios del barril de petróleo siguen estancados

Los precios del barril de petróleo siguen estancados en el inicio de la tercera semana de enero, sin que se esperen cambios abruptos en la jornada de este lunes. El barril de petróleo tipo Brent del Mar del Norte para entregas en marzo se cotizaba en 55.31 dólares al inicio de la sesión de hoy (08:00 GMT) en el mercado electrónico Intercontinental Petroleum Exchange (ICE). El Brent perdía 14 centavos de dólar (0.25 por ciento) respecto al cierre previo, de 55.45 dólares por barril. En tanto, el crudo estadounidense West Texas Intermediate (WTI) para entregas en febrero, también a las 08:00 GMT, caía 12 centavos de dólar (0.23 por ciento) y se cotizaba en 52.25 dólares por barril.



Trump amenaza a automotrices alemanas con impuestos si no fabrican en EEUU

Las acciones de las automotrices alemanas BMW, Daimler y Volkswagen caían el lunes después de que el presidente electo Donald Trump, advirtió que impondrá un impuesto fronterizo del 35 por ciento a los vehículos importados por Estados Unidos. Las tres automotrices han hecho grandes inversiones en fábricas en México, donde los costos de producción son más bajos que en Estados Unidos, con el objetivo de exportar vehículos más pequeños al mercado estadounidense. En una entrevista con el periódico alemán Bild, publicada el lunes, Trump criticó con dureza a los fabricantes de automóviles alemanes por no producir más vehículos en suelo estadounidense.



Lunes 16 de enero de 2017



Peso mexicano tiembla por Trump, Brasil acelera alivio monetario

El peso mexicano podría caer a nuevos mínimos esta semana dependiendo de las declaraciones del presidente electo estadounidense Donald Trump al asumir el cargo, mientras que los operadores brasileños analizarán las actas del Banco Central para saber si seguirá con un ritmo agresivo de alivio monetario. *El peso podría tocar un mínimo histórico de 22,30 por dólar, según Banco Base, en función de lo que diga Trump. La moneda bajó a un piso de 22,044 el miércoles pasado cuando el magnate republicano ratificó en una conferencia de prensa sus planes de construir un muro y fijar impuestos fronterizos.



Profeco: No hay aumento generalizado de precios por alza en combustibles

Ernesto Nemer, titular de la Procuraduría Federal del Consumidor, afirmó que no hay un aumento generalizado de los precios en los productos de la canasta básica por el incremento al precio de los combustibles. En entrevista para Despierta con Loret, dijo que se han reportado aumentos en algunos municipios de la República; en algunos lugares son hasta por 18 pesos. Ante el aumento del precio de la tortilla, Nemer precisó que se han hecho requerimientos a cerca de 15 mil productores de maíz y tortilla, para intervenir de manera inmediata.



Prevalecerá ambiente de frío en gran parte del país

Este lunes continuará el ambiente de frío a muy frío en gran parte del territorio nacional, reportó el Servicio Meteorológico Nacional. Indicó que se prevén temperaturas inferiores a -5 grados Celsius en las montañas de Chihuahua y Durango, y de -5 a 0 grados Celsius en las zonas serranas de Baja California, Sonora, Coahuila, Zacatecas, Puebla, Tlaxcala y Estado de México. Así como de 0 a 5 grados Celsius en las regiones serranas de Nuevo León, San Luis Potosí, Aguascalientes, Jalisco, Michoacán, Guanajuato, Querétaro, Hidalgo, Ciudad de México, Morelos, Veracruz, Oaxaca y Chiapas.



www.imcp.org.mx

